



10.10.2022

ALLIANZ ÜBERNIMMT INNOVATION GROUP VOLLSTÄNDIG

Schon seit Monaten hielt sich in der Branche das Gerücht, dass die Allianz Versicherung ein Interesse an der Übernahme des Stuttgarter Schadensteuerers Innovation Group hat. **Vor einigen Wochen berichtet schaden.news über die Spekulationen, die sich nun bewahrheiten:** Die Investitionsgesellschaft des Münchener Versicherers Allianz X hat die britische Unternehmensgruppe Innovation Group Holding Ltd. übernommen, zu der auch die Innovation Group in Deutschland gehört.

INTERESSE VON ALLIANZ AN DIGITALPLATTFORM GATEWAY

Nach Angaben von Innovation Group steht die Transaktion unter dem Vorbehalt der Genehmigung durch die zuständigen Wettbewerbs- und Regulierungsbehörden. Allianz X übernimmt 100 Prozent der Konzern-Holding Innovation Group Holding Ltd. aus Großbritannien. **Auf Nachfrage von schaden.news erhielt die Redaktion gestern Nachmittag (10.10.) eine Pressemitteilung, in der die Gründe für die Übernahme wie folgt erklärt werden:** „Die Unterstützung durch Allianz X wird die internationale Einführung unserer branchenführenden Plattform Gateway beschleunigen und uns neue Wachstumschancen eröffnen. Das macht es uns noch besser möglich, weiterhin marktführende Dienstleistungen für unsere Kunden anzubieten.“

WIE VERHALTEN SICH AXA VERSICHERUNG, R+V UND ANDERE KUNDEN VON INNOVATION GROUP?

Erste Reaktionen aus der Kfz-Versicherungswirtschaft und der Werkstattwelt auf den internationalen Deal gibt es bisher noch nicht. Die Frage wird aber sein, wie jetzt vor allem die Wettbewerber der Allianz Versicherung auf die Übernahme reagieren – allen voran die Axa Versicherung, R+V und andere große Kunden von Innovation Group. Auch die Generali Versicherung muss ihre Pläne wohl überdenken. **Sie hatte erst im Frühjahr angekündigt, von der HUK-Coburg zu Innovation Group zu**

wechseln. Immer deutlicher wird derzeit die Strategie des Münchener Versicherers: Nachdem die Allianz den Lieferanten von Schadendaten GT Motive sowie den Prüfdienstleister und KI-Entwickler ControlExpert übernommen hat, verfügt die Assekuranz nun auch über eines der größten bisher unabhängigen Kfz-Schadennetze in Deutschland und hat unmittelbaren Einfluss auf die digitale Steuerungsplattform Gateway.

WAS WIRD AUS SPN SERVICE PARTNER NETZWERK?

Die Übernahme wird wohl auch Folgen für den bisherigen Kooperationspartner der Allianz, den Schadensteuerer SPN haben. Branchenkenner gehen davon aus, dass sich die Münchener jetzt aus der Gesellschaft vollständig zurückziehen. Ab wann und ob überhaupt Unfallschäden der Allianz Versicherung künftig in das Werkstattnetz von Innovation Group in Deutschland gesteuert werden, ist derzeit noch völlig unklar. Sicher ist, dass nun vieles im Schadenmarkt in Bewegung kommt, was jahrelang als in Stein gemeißelt galt.

Christian Simmert